

Inauguran en Santa Clara Festival Internacional Jazz Plaza 2025



Foto: Prensa Latina

La Habana, 27 ene (RHC) La 40 edición del Festival Internacional Jazz Plaza, el más importante de ese género en Cuba, inició la víspera en Santa Clara con la presencia de músicos de seis países de América y Europa.

Como parte de la jornada inaugural tuvo lugar la presentación el espectáculo “De Corona a la Tovuntivitis” y la presentación del “Pedrito Martínez Group”, un conjunto de origen cubano radicado en Nueva York, que fusiona ritmos como la rumba, la timba, el folclor afrocubano y cuenta entre sus méritos con una nominación a los Premios Grammys Latinos.

Específicamente en la subsele de Santa Clara, los organizadores esperan la asistencia de más de 30 conjuntos y solistas, encabezados por el pianista cubanoamericano Ignacio “Nachito” Herrera, junto a exponentes de Argentina, Cuba, Martinica, Países Bajos y Portugal.

Eliot Porta, miembro del comité organizador del Jazz Plaza en el central territorio cubano, dijo que entre los momentos más esperados en Santa Clara sobresalen la presentación de Nachito Herrera junto a la orquesta sinfónica de la ciudad, así como el intercambio con estudiantes del Centro Provincial para la Enseñanza Artística Olga Alonso y el homenaje al maestro Pucho López.

De acuerdo a Rocío Padilla, asistente de producción de Nachito Herrera, otra actuación cumbre será la gala “Cuba Vive”, un espectáculo previsto para el 29 de enero con la presencia de un centenar de músicos, entre los que se incluyen los integrantes de la Orquesta Sinfónica de Villa Clara, la Big Band de Santa Clara, el Coro Provincial y un coro de niños.

Programado entre el 26 de enero y el 2 de febrero, el Jazz Plaza llega por primera vez hasta la central provincia de Villa Clara, ubicada a 278 kilómetros al este de la capital cubana, para unirse a La Habana y Santiago de Cuba como sedes principales de un evento que reúne a 150 agrupaciones del género y aspira a realizar cerca de 200 conciertos.

En Santa Clara, los principales espacios del festival serán los parques “Leoncio Vidal” y “Las Arcadas”, la peña “La Luna Naranja”, el centro cultural “El Mejunje”, la “Sala Caturra” de la Biblioteca Provincial y el Teatro “La Caridad”, todos emblemáticos espacios de la vida cultural de la ciudad, considerada entre las más diversas y bohemias de Cuba.

El Festival Internacional Jazz Plaza está considerado, junto al Festival Internacional de Ballet de La Habana y el del Nuevo Cine Latinoamericano, como uno de los encuentros culturales más importantes de Cuba, y su ampliación este año hasta Santa Clara le dará presencia en las regiones occidental, central y oriental del país. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/375124-inauguran-en-santa-clara-festival-internacional-jazz-plaza-2025>



Radio Habana Cuba